
 

第 1 回 もも大安通所介護 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 28 年 11 月 15 日（火） 13：50～14：10 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

利用者の家族 家族代表 前田 正和 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 ○ 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 太田 亮子 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 木村 誠 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 相談員 小川 知美 ○ 

事務局 事務員 林 和美 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

それでは引き続き通所介護の運営推進会議に入らせていただきます。 

 

議事 

1．現況報告 

・定員、開所日、介護度別利用者等 

・1 日のスケジュール案内 

・各種レクリエーション、外出支援、おやつ作りの案内 

・ヒヤリ、ハット報告 

 

 2．その他 

 ・感染症の対策 

・地域密着型通所介護の運営推進会議について 

    

 

 

 

 

 



【要旨】 

１．現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清水氏 

事務局 

太田氏 

事務局 

 

末松氏 

 

事務局 

前田氏 

事務局 
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【現況報告】 

〔定員・開所日・介護度別利用者〕 

 

 

 

〔1 日のスケジュールの案内〕 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土日は休みですか？ 

 

送迎はどこまでいかれますか？ 

 

 

モモは人気があるため、色んな所

から利用希望がありますよね。 

 

いなべ市だけですか？ 

 

 

 

〔レクリエーション〕 

 

 

 

 

 

それはスタッフの方もびっくり

されましたね。 

デイサービスの定員は 15 名です。今月は 22 日間営業

しております。 

現在、要支援 2‐1 名、要介護 1‐4 名、介護 2‐6 名、

介護 3‐4 名、介護 4‐3 名、介護 5‐3 名の方にご利

用いただいております。 

1 日の過ごし方は、8 時 30 分にお迎えに伺い、9 時 15

分までにモモに到着し、その後、水分補給・バイタル

チェック、体操等を一緒に行います。午前中に入浴を

行ないますが、ほぼ全員の方に入っていただいており

ます。昼食前に、嚥下体操を行い 12 時前より昼食を

準備して、摂っていただきます。食事の終わったかた

から口腔のケアを行ないます。13 時ごろには、それぞ

れの方が自由に時間を過ごされ、ベッドで休まれる

方、ソファでテレビを見られる方、時には DVD を流

すこともあります。13 時 30 分頃から全体で交流して

いただき 14 時 00 分よりレクリエーションをします。

15 時 00 分からおやつを召し上がっていただきます

が、皆でおやつ作りをすることもあります。16 時 30

分にご自宅に送らせて頂いております。 

 

月曜日から土曜日までご利用いただいております。 

 

モモの位置がちょうど中心であるため、色々な方面に

送迎に出ます。 

 

 

ありがとうございます。 

 

デイサービスと特養はいなべ市の方のみとなります

が、ショートはいなべ市以外の方でもご利用していた

だけます。 

ところで、レクリエーションの内容ですが、季節と天

候を考えて行っておりまして、先月は運動会、来月は

クリスマス会を予定しております。運動会では、ふだ

ん手の上がらない方も手が上がったり、パン食い競争

でも自分から立ち上がり動かれる等、盛り上がりまし

た。 

 

 



木村氏 
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木村氏 

 

事務局 

 

 

太田氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

太田氏 

事務局 

 

 

 

 

太田氏 

 

事務局 

 

 

 

太田氏 

 

 

 

 

事務局 

一週間行ったのですか？ 

 

そうすると、全員は参加出来なか

ったと言うことですか？ 

 

 

 

玉入れ、パン食い競争の他は何を

されましたか？ 

 

〔外出支援〕 

 

 

〔おやつ作り〕 

 

 

 

何が人気ですか？ 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット報告】 

 

歩行訓練はどのようにされてい

ますか？ 

 

 

 

 

生活の中での動作に繋げていっ

てくれるような訓練も取り入れ

てもらえるといいかと思います。 

例えば、ズボンを自分で上げられ

る、服を自分で着用できる等。 

 

1 日の開催です。 

 

 

そうですね。ただ、利用者様の多い日を選んだり、前

回の行事に参加出来なかった方が参加出来るような

日程を選んでいます。 

 

 

ボール送りをしたりしました。 

他には、外出支援としまして、お花見に出かけたり、

施設内にある柿やみかん狩りをしたり、メダカを見た

りしていただいております。 

また、おやつ作りは月に 3 回程行い、フレンチトース

トやクッキー、どらやき等を作っています。時には、

昼食を皆さんと一緒に作ることもあり、直近では焼き

そばやお好み焼き等を作りました。 

 

外出が人気です。メダカの周りで歌を歌ったり、お茶

を飲んだり、お宮さんまで散歩に出かけたりすると表

情が変わります。 

機能訓練中、床への足のつき方が悪く座り込んでしま

った方がありました。 

 

 

看護師が実施しています。廊下を何往復と決めて歩行

訓練を行い、主に、上肢・下肢の関節運動、筋力維持

運動を中心に行っております。また、1 ヶ月に 1 度は、

能力テスト(握力計測等)を実施しております。 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。 

(生活動作訓練は、デイサービスの通常の業務の中での

立ち振る舞いを通して行なわれています。) 

 

 

 

 

 



2 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

末松氏 

事務局 
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前田氏 

 

 

 

 

事務局 

前田氏 

 

太田氏 

前田氏 

事務局 

 

 

毎日の人はいませんか？ 

 

 

 

前田様の所はモモを利用するよ

うになって何か変わりました

か？ 

認知症がひどく何も覚えておら

ず家族としては少しはりあいな

く感じます。ただ嫌がることなく

通っているので良いかなと思っ

ております。 

 

自分自身が認知症と言うものを

理解し、怒ることをやめました。 

利用されて何年ですか？ 

2 年になります。 

 

デイサービスのご利用頻度は、週 3～4 回の方が多く

いらっしゃいます。 

 

デイサービスだけを毎日ご利用するのではなく、デイ

サービスとショートを併用しながら毎日利用してい

ただく方はいらっしゃいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じ年代の人との交流は大切だと思います。 

 

 

 

 

介護保険制度が変わり新たな取り組みとして現在、1

名の方ですが、ご自宅での支援をさせていただいてお

ります。16 時に送り出し 16 時 30 分までを、届いた

お弁当を一緒に温めて口にされるのを見届けたり、洗

濯の声かけをしたり等をさせていただいております。 

その他、制度の変更に伴い送迎の場所が必ず自宅から

自宅以外の場所(息子宅等)でも可能となりました。こ

ちらとしての実績はありません。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 通所介護の運営推進会議は 6ヶ月に一度となっており

ますので、また、改めて事務局よりご案内させていた

だきますのでよろしくお願いいたします。本日はご出

席いただき有難うございました。 

 


